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文責：三嶋

※前号から引き続き、３年生の生徒発表の内容を

紹介します。

【３年Ａ組 ＊＊ ＊＊】

「１期の思い出と２期で頑張りたいこと」

私の１期の思い出は修学旅行です。修学旅
行ではディズニーと横浜のランドマークタワ
ーと、カップヌードルミュージアムが特に心
に残っています。
ディズニーでは、ホーンテッドマンション

やジェットコースター、プーさんのハニーハ
ントなど、様々なアトラクションに乗ること
ができました。プーさんの所に売っていたポ
ップコーンがキャラメル味でとても美味しか
ったです。パレードも２回見ることができて
うれしかったです。
ランドマークタワーでは、横浜の街を69階

から見ることができました。お土産コーナー
には海洋プラスチックから作ったボールペン
や、カステラ、チーズケーキ味のキットカッ
トなどがありました。そこでしか買えない物
がたくさんあって楽しかったです。
カップヌードルミュージアムでは、これま

で発売されたカップヌードルがずらりと並ん
でいて、創業者の百福太郎さんがどのように
してカップヌードルを生み出したのかなどを
知ることができて、とても面白かったです。
また、修学旅行を通して、集合時間から逆

算して行動するなどの、時間を守ることが大
切だと学んだので、学校生活にも活かしてい
きたいです。
私が２期に頑張りたいことは、西中祭と勉

強です。
西中祭では特に、合唱コンクールとダンス

の発表を頑張りたいです。毎年ダンス発表で
は前列で踊っているので、今年も前列で踊れ
るように頑張りたいです。合唱コンクールで
は、学年合唱、学級合唱の２曲を歌うので、
どちらの曲も一生懸命練習したいです。
勉強では、30日に前期中間テストがあり、

７月には２回目の確認テストもあるので、ワ
ークや整研を何周もして分かる問題を増やし
て高得点を取れるようにしたいです。
中学校最後の西中祭では全力で楽しみ、進

路につながるテストでは目標点に届くように
徹底的にテスト勉強をしたいです。

期の集い「生徒発表」より

【３年Ｂ組 ＊＊＊ ＊＊】

「１期の振り返りとこれからの目標」

３年生になって約３ヶ月が経ちました。こ
のメンバーでの最後の運動会や修学旅行が終
わりました。そこではいろいろなことを学び
ました。
運動会では、仲間と協力し、自分のクラス

が勝つことができました。僕たち３Ｂはほと
んどの競技でＡ組に勝つことはできませんで
したが、みんなと全力で競技をやって最高の
思い出を作ることができたのでよかったです。
修学旅行では、初めてのことをたくさん体

験しました。僕はやったことのないことを始
めるのが苦手でした。それで僕はジェットコ
ースターに乗ったことがなかったのですが、
ディズニーランドで初めて乗り、すごく楽し
いものだとわかりました。
だから僕は、できないと思っていることに

も挑戦することが大切だと思いました。これ
は高校に行ったときも大切だと思うので、こ
れからも様々なことに挑戦していきたいです。
また、この修学旅行で友達の知らなかった

一面を知ることができたり、一緒にいて楽し
いということを改めて実感したりすることが
できたのでよかったです。
これからの目標は、一つ目は高校受検に向

けてテストを頑張ることです。初めて確認テ
ストを受けて、今までに取ったことのない点
数を取り、かなりショックを受けました。こ
れから行うテストでは、もっと悪い点を取る
ことがあるかもしれません。だから、復習を
しっかりしたり、テストを見直して自分の苦
手なところを探したりして、テストの点数を
上げていきたいです。
二つ目は、残りの学校生活を全力で過ごす

ことです。僕たち３年生はあと９ヶ月ぐらい
ありますが、おそらくすぐに終わってしまう
と思います。だから、今のうちに日常生活や
行事に全力で取り組み、たくさん思い出を作
っていきたいです。
これで終わります。

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



１日(火)朝、今年度３回

目のあいさつチャレンジデ

ーを実施しました。今回の

当番は野球部員と卓球部員

で、青少年育成由利本荘市

６月25日(水)第２期の集いで、生徒会総務から 民会議西目支部の方々と共

第２期の生徒会テーマ『向上～生徒一人一人がも に活動しました。

つ力を集結させよう』についてお話がありました。 この日も先月同

第２期(6/25～10/13)には西中祭(10/4)があり、 様にクマ対策での

早速明日(7/3)には西中祭説明会や西中祭部門決め 保護者送迎による

等を行い、西中祭に向けて活動が始まります。 登校日だったため、

西目中で育成を目指している「創造力」を発揮 西目小学校前や西

し、学校全体で目標を達成してほしいです。 目こども園前での

運動を取りやめ、

中学校玄関前のみ

の活動でしたが、

登校してくる生徒

と元気に挨拶を交わしました。

６月30日(月)、今年度初の定期テストである「前 次回は９月１日(月)、バレーボール部とバスケ

期中間テスト」を実施しました。１年生にとって ットボール部が当番です。

は、中学校で初めての

定期テストとなります。

生徒みなさんが真剣な

表情でテストに臨んで

いる姿が印象的でした。

定期テストは、これ

まで授業で学んだこと
全県総体や吹奏楽コンクールは下記通りです。

が身に付いているかど

うかを確認するための

ものです。

したがってテスト終

了後は、回復学習を確

実に行うことが大切で

す。結果に一喜一憂し

て終わらずに、それま

での取組をきちんと振

り返り、次の目標を設

定してほしいです。そ

して、それぞれの夢に向かってがんばり続ける西

中生であってほしいと思います。

２年Ｂ組

３年Ａ組

中間テスト終了

あいさつチャレンジデー

３回目を実施しました

【吹奏楽7/6】

１年Ａ組 明日(7/3)は、全県総体壮行会・

吹奏楽壮行演奏会です
○13:10開始予定です。

○体育館入り口からお入りください。

○可能な限り内履きをご持参ください。

【水泳7/12～13】

【野球7/24～28】 【サッカー7/19～21】

【バレー7/5～6】 【ソフト7/19～20】


